

La Ville de Morges s'engage en pionnière pour le « zéro déchet »

Partant du principe que « trier c'est bien, réduire c'est mieux », la Ville lance un projet sur 3 ans destiné à diminuer de 10 % la production de déchets sur son territoire, en association avec ZeroWaste Switzerland.

Le tri des déchets ne suffit malheureusement pas à contrer l'épuisement des ressources naturelles, en raison de l'augmentation constante de la production de biens matériels. C'est pourquoi, à son échelle, la Ville de Morges souhaite donner une impulsion pour faire évoluer les habitudes de consommation et tendre vers une réduction à la source des déchets.

Un projet sur 3 ans

L'objectif du « zéro déchet » est à comprendre comme un idéal. Coordonnée par l'Office de la propreté urbaine de la Ville, la démarche « Morges ville zéro déchet », lancée aujourd'hui, se veut non-culpabilisante, réaliste et positive, avec pour objectif d'ici à 3 ans une diminution de 10 % des déchets ménagers par habitant-e. Le projet doit mettre en avant des aspects concrets de la vie quotidienne, afin que chacune et chacun puisse réduire à son propre rythme son impact sur l'environnement.

Actions diverses prévues

Au travers du projet « Morges ville zéro déchet », la Municipalité prévoit notamment des ateliers de conseils pratiques pour lutter contre le gaspillage alimentaire, pour promouvoir des achats responsables et locaux. Elle envisage aussi des conseils destinés aux entreprises ainsi que des conférences à thème et autres actions de sensibilisation de proximité. Elle mènera également une démarche à l'interne de l'administration communale, par principe d'exemplarité. Le programme détaillé est disponible sur la page dédiée au projet : morges.ch/zerodechet.

Partenariat avec ZeroWaste Switzerland

Partenaire du projet, l'association ZeroWaste Switzerland soutiendra la Ville pour la mise en œuvre de ces diverses mesures. Basée dans la région, elle a pour mission de soutenir la réduction des déchets et du gaspillage. Morges est parmi les premières villes suisses à lancer une telle démarche avec cette association.

La Municipalité

Morges, le 9 février 2023

POUR TOUT RENSEIGNEMENT COMPLÉMENTAIRE, VEUILLEZ PRENDRE CONTACT AVEC

M. Jean-Jacques Aubert, municipal Infrastructures et gestion urbaine – tél. +41 21 823 03 20

M. Eric Hostettler, chef de Service adjoint Infrastructures et gestion urbaine – tél. +41 21 823 03 20

Mme Aurélie Gateaud, codirectrice Association ZeroWaste Switzerland – tél. +41 79 392 96 98
